



Sud ouest : CESC2i

publié le 07/02/2018

Un clip pour sensibiliser aux petites violences du quotidien

montrer dans le clip », glissent Claire Foucher-Moynard et Fabien Harel, coordinateurs du CES C2I.

ÉTABLISSEMENT SCOLAIRES

Un clip de quelques minutes réalisé à partir d'un scénario imaginé et joué par 23 élèves du territoire royannais dans le cadre du CES C2I (Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté inter établissements et inter-degrés) va faire le tour des établissements scolaires du secteur pour sensibiliser aux petites violences verbales et physiques du quotidien qui peuvent impacter la journée d'un écolier, collégien ou lycéen (lire ci-contre). Filmé par Adance Production, ce clip va servir de base à des tables rondes, notamment. Ces violences, ce sont des petits riens qui au bout du compte font beaucoup : on se fait bousculer dans le bus par ceux qui montent ou houspiller par un parent au petit-déjeuner parce qu'on est en retard... « Tout ça, ce sont les élèves qui ont décidé de le



Élèves, enseignants et coordinateurs du CES C2I. PHOTO S. D.